

Allerdings wird die Schaltkammer für den Strom sicher trocken sein, inwendig. Ich komme vom Weg ab. Zurück zum Hauptgedanken. Was mich fasziniert hat: In der Stromversorgungstechnik setzt man auf «nichtzentrale» also «periphere» Schaltzentralen.

Technikerinnen und Techniker, die ihr merken solltet, dass ich hier etwas sehr schlecht verstanden habe: bitte melden. Meine Mailadresse steht oben.

Man erhofft sich bessere Funktionalität, wenn gewisse Schaltungsmöglichkeiten peripher gesetzt werden (dezentral).

Vielleicht riecht Ihr / riechen Sie schon, wo ich hinwill: Im Strom setzt man nicht auf Fusion, sondern auf dezentrale Knoten.

Ein guter Vergleich hinkt, denn sonst gibt's keine neuen Aspekte. Unser Hinkefuss: Die Schaltstelle fürs Stromnetz in der Peripherie braucht *keine* Menschen. Dezentrale Schaltstellen in Politik und in unseren Kirchengemeinden funktionieren nur *mit* Menschen.

Aber etwas lässt sich doch anschauen. Dezentrale Knotenpunkte machen ein Netz stabiler.

Meistens kommt an dieser Stelle die Klage, dass man diese Menschen nicht finde, die bereit sind, Ämter zu übernehmen. Ich will es anders sagen: Sie sind da, die Menschen, die sagen: in meiner überschaubaren Gemeinde übernehme ich für eine Zeit Verantwortung. Der Pool strömt nicht über, aber er füllt sich immer wieder.

Das Licht geht an - da ist er wieder – der Strom. Frisch durch die neue Schaltkammer geleitet. Glücklicherweise gibt's heute Akkus, die Strom spenden, wenn er nicht aus dem Netz

fließt. So konnte ich auch während des Stromausfalls weiterschreiben. (Abgesehen von Tinte und Papier, die ich auch liebe).

Ein letzter Gedanken: Was wären eigentlich die Akkus im Vergleich in unseren Menschennetzen? Menschen, die einspringen, wenn andere ausfallen. Offizielle Stellvertretungen, spontane Hilfe zwischen Menschen. Zeitweise. Genug Netztheorie für heute.

Konfirmation, den 6.Juni 2021 Flond 10.30 Uhr

Die Konfirmation wird in der Halle stattfinden.

Konfirmiert werden Elena Stucki, Via Runaglias 5, Fabio Camenisch Via Culpina 26, und Enea Meyer Via Suraua 9.

Lange Nacht der Kirche 28.Mai 2021

Die Nacht erforschen: Was geht in einer Kirche?

Wir probieren das folgende:

18.30: für Kinder: Eine Geschichte mit Kamishibai.

20.00: Musik Text Stille Stärkung
deutsch und romanisch

22.15: la giuventetgna surpren il camp (die Jugend übernimmt das Feld).

Seien sie herzlich begrüßt, Ihr Pfarrer

Albrecht Meskel

Mai Juni Juli 2021

ST = Abendmahl

2021	Luven	Flond	Pitasch	Duvin
2.Mai	10.30	09.30		
9.Mai	09.30	10.30 Versammlung		
13.Mai Auffahrt	10.30	09.30		
16.Mai	keine	Predigt		
23.Mai Pfingsten	09.30 ST		19.00 ST	11.00 ST
24.Mai Pfingstmontag		10.45 ST		
28.Mai	Ab 18.30 Lange Nacht der Kirche für alle in Luven siehe Programm S.3			
30.Mai	10.30 Versammlung	09.30		
6.Juni	10.30 Konfirmation und Verabschiedung Mesmerin			
13.Juni	10.30 rom.	09.30 rom. Begrüssung neuer Mesmer		19.00 rom.
20.Juni	19.00	09.30	11.00	
27.Juni	Synode Kapitelsonntag			
4.Juli	09.30	10.30		
	Pfr.Luzi Battaglia rom.			
11.Juli	keine	Predigt		
18.Juli	keine	Predigt		
25.Juli	Bergpredigt 10.30 Péz Mundaun			
1.August	10.30	09.30		

Amtswoche

2.-11. Juli Pfrn. Anja Felix-Candrian 081 635 13 77

12.-24. Juli Pfr. Rolf Frei 079 487 26 31